

## IRUN / El nuevo local de préstamo de la biblioteca abrirá sus puertas el jueves

**La nueva sede se ubica en la parte trasera de la plaza Jose Ramón Agirretxe, muy cerca de Ikust-Alaia**

Irun. La biblioteca municipal Ikust-Alaia ha comunicado que a partir del próximo jueves, el servicio de préstamo volverá a funcionar en el nuevo local habilitado para ello en la parte trasera de la plaza José Ramón Agirretxe (entrando por la calle Aldapeta y muy cerca de la biblioteca). Tras acometerse las obras de acondicionamiento del local, que fueron adjudicadas en marzo, y solucionados los problemas técnicos que motivaron el retraso de su apertura, prevista inicialmente para principios de este mes de noviembre, el nuevo local de préstamo abrirá sus puertas en horario de 8.30 a 13.00 y de 16.00 a 20.00 horas de lunes a viernes, y de 9.00 a 13.00 horas los sábados.

Además, el horario previsto para los meses de verano (julio, agosto y septiembre) será sólo de mañana, entre las 8.00 y las 14.00 horas. En una nota en la que dio a conocer la reanudación del servicio de préstamo, que ha estado interrumpido desde principios de septiembre, el área de Cultura de Irun y la biblioteca Ikust-Alaia aprovecharon para "agradecer la colaboración de todos los usuarios durante los meses en que el servicio no ha estado disponible".

### Disculpas

Asimismo, desde Cultura pidieron "disculpas por el retraso en la reapertura, ocasionados por problemas técnicos ajenos a nuestra voluntad".

El nuevo local, que fue motivo de un cruce de declaraciones entre PNV y PSE-EE a cuenta de la futura ampliación de la biblioteca o construcción de una nueva, tiene 235 metros cuadrados y su acondicionamiento ha costado 180.017 euros. >x.s.